

Cuba cayó ante México y se despide de Serie Mundial de Pequeñas Ligas de Béisbol



Foto: Archivo/JIT

La Habana, 20 ago (RHC) Los Bombarderos de Santa Clara, en representación de Cuba, cayeron este martes 6-4 ante México y se despidieron de la Serie Mundial de Pequeñas Ligas de Béisbol, con sede en la ciudad estadounidense de Williamsport, Pensilvania.

Luego de vencer 4-1 a la República Checa en su primera presentación y perder la víspera ante China Taipéi 10-2, los discípulos de Everaldo Pedroso tendrán que regresar a casa después de este resultado, por el sistema de doble eliminación imperante en el torneo.

Cuba recibió la oferta automática que ofrecen los organizadores de forma rotativa para asistir a este evento, al igual que el año pasado cuando fue representada por los Alazanes de Bayamo, pero para el 2025 tendrá que buscar su cupo en la región del Caribe.

En el desafío de este martes, disputado en el Estadio de los Voluntarios, llegaron al último episodio con ventaja de cuatro carreras por una cuando los mexicanos se amotinaron, después que Deivy Hernández realizó un gran trabajo monticular.

Denis Zamora, en funciones de cerrador, soportó un cuadrangular de Antonio Guerrero con dos compañeros en bases que igualó las acciones a la hora de recoger los bates y otro del receptor Ulises Ortiz con un saco ocupado que los dejó tendidos en el terreno. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363309-cuba-cayo-ante-mexico-y-se-despide-de-serie-mundial-de-pequenas-ligas-de-beisbol>



Radio Habana Cuba